
11-407 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
~I. Gesetzgebungsperiode 

15,2,1967 

189/J An f rage 

der Abgeordneten L i baI und Genossen 

an den Bundesminister fUr Inneres, 

betreffend Einsatz von Gendarmeriemusik bei ÖAAB-Veranstaltungen. 

-.-.-.-.-
Die Kameradschd.' l, der .s .• cku ti ve Österreichs is 1: einwandfrei eine 

Gliederung des BAAB und damit der 6vp und bezeichnet s~ch selbst als 

solche. Andererseits existiert ein Erlaß des Bundesministeriumsfiir Inne

res, Generaldirektion für die öffentliche Sicherheit, in welchem wörtlich 

festgestellt wird, daß jedes öffentliche Auftreten einer Polizei- oder 

Gendarmeriemusik~apeJ_e im Inland der Genehmigung des zuständigen Landes

gendarmeriekommandanten bedarf. Weiters heißt es, daß in Zweifelsfällen 

die Genehmigung d.es Bundesministers für Inneres einzuholen ist, wobei 

die Teilnahme der genannten Polizei- und Gendarmeriemusikkapellen an 

Veranstaltungen parteipolitischen Charakters sowie an Veranstaltungen 

von Kameradschaftsbünden und ähnlichen Organisationen unstatthaft ist. 

Dennoch hat beim Ball der ÖVP-Kamerad8chaft der Exekutive, also bei 

einer Veranstal tung einer poli tischpn Organi.:>,tion, e ... cle Gendarmeriekapel

le in Uniform mitgewirkt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

fUr Inneres die nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Ist diese Teilnahme ntit Ihrer Genehmigung erfolgt? 

2) Wenn ja, '"elche Veranlassung haben Sie, eine ÖVF-Veranstal tung von 

dem generellen Erlaß betreffend die Teilnahl'1e von Gendarmerie1Capellen 

an Veranstaltungen politischer Organisationen auszunehr'1en? 

3) Wenn nein, wer ist fUr di~se Entscheidung verantwortlich? 

4) Welche Maßnahmen gedenken Sie zu ergreifen, um in Hinkunft das Auf

treten von Gendarmeriekapellen in Uniform bei Veranstaltungen poli

tischer Organisationen zu verhindern? 

-.-.-.-
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